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cruzeiros) para construção da Subdelegácla de Policia .e ..Qadeia,.^P^

na sede dò distrito de S, Rafael. .

AUTUAÇÃO

tos. li^. diâs do mês de .^...eSerel-Ç-Ç. do ano de .

mil novecentos e. autúo, nos termos da lei, a petição de fis.

e mais documentos que se seguem. '
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PjROJSTO DE LEI.

ALre Crédito Especial

Art, Is-Eica aLerto tun crédito especial de Trinta mil crazei*
"ros (CRfSO.DOOjOO) para construção da SuMelegacia de Policia e
Cadeia PuTjlica na séde do distrito de S.Rafael.

Art,2b-Os recursos para ocorrer a despesa prevista no artigo
is advirá do saldo financeiro do exercício de 1952,

Art,32-Revogam-se as disposições em contrário»

Sala das gessoes, 14 de fevereiro de 1953,

Jose feiancardi ^
Vereador pelo PSD
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JUSTIEIGATIVA

Como é de todos salDÍdo f o distrito de S.Raíael é tua
dos mais prósperos do Municipio de Linhares dando waa renda queau
menta consideravelmente de ano para ano; entretanto, náo tem rece -

.ihido dos Poderes Puhlicos assistência quasi que nenhuma, tomando o
seu povo cada ves ma.is revoltswio com esse descaso, Kào há estradas
condignas nem para cavaleiros e tropas em confronto com a formidá
vel safra cafeeira. Sei perfeitamente "âas dificuldades que atravessa
o Municipio qua nao pode por si só átender a todos os distritos devi
do a carência de recursos para tal fim, mas o povo preciza ser aten
dido na minima parte de suas pretensoes,vendo que o Poder Executiro
tem hoa vontade de ver resolvido todos os seus problemas e então po
derá reconhecer a "boa vontade do Administrador.

Já que náo se pode construir estradas e pontes , neces
sidade premente da população de S.Rafael^devido as suas crescentes
safras de cereais, a construção da séde da Suhdelegacia de Policia e
Cadeia Publica satisfaria a população daquele progressista distrito.
A importância para tal fim nho é tao granae, uma ves que náo se quer
construir coisa grandiosa e se visa tão somente livrar aquele povo do
vexame de se fazer as audiências policiais em casas particulares e as
veses quasi ao relento»
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